



Guy Ouellette,
Député de Chomedey



ASSEMBLÉE NATIONALE
DU QUÉBEC

Hôtel du Parlement

1045, rue des Parlementaires
bureau 3.21
Québec (Québec) G1A 1A4
Tél. 418 644-4050



Bureau de circonscription

4599, boulevard Samson, bureau 201
Laval (Québec) H7W 2H2
Tél. 450 686-0166
Télééc. 450 686-7153
Guy.Ouellette.CHOM@assnat.qc.ca



Fayçal El-Khoury
Député Laval-Les Îles



Faycal.el-khoury.c1@parl.gc.ca

Circonscription

674, place Publique, bureau 200
Laval (Québec) H7X 1G1
Tél. : 450 689-4594 ; Téléc. : 450 689-5092



PHARMACIE

Dorian Margineanu et Francis N. Shefteshy Inc

Nous sommes situés dans la
Tour A, Rez-de-chaussée, local RC-01

LUNDI au JEUDI
9h30 à 16h

fermé de 12h à 12h30

VENDREDI
12h30 à 16h

SAMEDI ET DIMANCHE
FERMÉ

Pour toute urgence en dehors de ces heures, veuillez téléphoner
au 450-902-0414 pour rejoindre le pharmacien de garde.

450-902-0414

LIVRAISON GRATUITE - SERVICE DE PILULIERS - TRANSFERT DE DOSSIER



Le Phil

Au fil des communications internes

Comité Loisirs Résidence Philanthropes

Volume 10, numéro 10

Janvier 2021

En attendant le vaccin

Dans un monde de Covid, j'ai l'impression de vivre à côté du monde, de ne plus en faire partie. Confiné depuis mars : une visite chez le coiffeur et la fréquentation de la SAQ, à l'occasion, sont mes seules sorties. Les rencontres sociales sont tellement limitées qu'on espère croiser quelqu'un dans l'ascenseur pour discuter du temps qui passe.

Aujourd'hui donc, à 76 ans, mon âme, mon esprit, mon intellect ressemblent étrangement à mes 50 ans. Mon corps, lui, s'est avancé dans le temps. Vous allez me dire que ce n'est pas une constatation particulièrement originale et qu'elle est commune à celle perçue chez tous les locataires des Philanthropes. Je commence à comprendre les états d'âme de mon papa alors que j'avais 45 ans et que lui en avait 75. Ce qui m'amène à constater que l'écart entre

générations n'est pas une lubie, mais bien, la réalité. Ce phénomène expliquerait pourquoi les activités partagées entre gens de notre âge prennent une importance capitale dans nos vies. Je vous souhaite donc à tous un retour bienheureux de vie sociale en 2021.

Jean-Luc Major

L'équipe du Phil

Monique Couturier, correctrice
Yvan Mongrain, publicité
Pauline Rousseau, distribution
Micheline Gagné et Réal Dufort, distribution
Yvon Maurais, représentant du Comité des loisirs



2018clrp@gmail.com



<https://comiteclrp.com/>

<http://comiteclrp.com/>

La date butoir du Phil de février 2021

Le 27 Janvier 2021

Annonces : plus de 400 résidents
lisent ce journal tous les mois.
Pensez-y !



2018clrp@gmail.com



LE TECHNOPHILE



MOT DE CLAIRE

MOT CACHÉ

Temps du jour de l'An – 9 lettres

P	C	A	R	R	I	O	L	E	R	A	F
O	H	D	A	N	S	E	R	V	I	C	E
M	A	I	S	O	N	S	M	M	E	H	T
M	M	N	L	V	J	A	A	G	M	A	E
E	P	D	E	A	A	I	G	A	E	T	S
S	A	E	I	A	N	N	E	S	L	S	E
S	G	S	G	V	V	T	S	P	C	I	B
A	N	E	H	I	I	E	H	A	H	D	O
I	E	U	O	O	E	N	C	R	I	R	U
S	L	L	L	N	R	H	O	D	O	A	G
O	O	R	I	G	O	D	O	N	R	P	I
N	B	A	L	T	H	A	Z	A	R	N	E

ACHATS	DIVIN	PHILANTHROPE
AVION	DRAP	POMMES
BALTHAZAR	FETES	RIGODON
BOUGIE	GASPARD	SAINTE
CACHOT	JANVIER	SAISON
CARRIOLE	MAGES	SERVICE
CHAMPAGNE	MAIN	SEUL
DANSE	MAISONS	SLEIGH
DINDES	MELCHIOR	VIOLON

Créé par Jean-François Vigneault

La guignolée en chiffres

La guignolée du lundi 7 décembre dernier a permis de récolter **72 boîtes de denrées non périssables ainsi que 5 230 \$ en argent comptant et en chèques**. À ces boîtes, nous devons ajouter celle placée au Dépanneur, qui fut remplie plus d'une fois, et pour laquelle **Caritas Saint-Maxime** est venu chercher les sacs qui y ont été déposés.

Merci à tous pour votre très grande générosité, année après année. Vos dons font la différence chez les plus démunis de notre paroisse non seulement pour le temps des fêtes, mais aussi tout au cours de l'année, car les besoins alimentaires ne prennent pas de vacances.

La guignolée



Une nouvelle encourageante

L'arrivée de deux vaccins sur le marché nous fait entrevoir une lumière au bout du tunnel. D'ici quelques mois, les chiffres sur les tableaux présentés aux bulletins de nouvelles devraient démontrer une courbe descendante et, par conséquent, très encourageante.

Envisageons donc le début de 2021 avec optimisme.

C'est beau à voir

Si vous n'êtes pas encore allé voir **Illumi** qui est présenté tout près d'ici (environ 15 minutes en auto), vous manquez quelque chose. Les 17 tableaux sont fantastiques, féériques, éblouissants ; est-ce que j'ai aimé ? Je vous laisse le deviner, et tout cela dans le confort de votre voiture.

Sur ce, bonne année à tous !

Claire Couturier, présidente
Comité des loisirs

À retenir



Un beau geste

Le mardi 22 décembre, notre directeur de chorale, **Gérard Parent**, m'a informé qu'il avait un cadeau pour les choristes. Il me demandait de le rencontrer le lendemain, ce que j'ai fait.

Il est arrivé avec des CD contenant douze chansons de Noël à remettre à la vingtaine de chanteurs qui forment la Chorale des Philanthropes. En plus, il a écrit les paroles de chaque pièce de façon à ce qu'elles correspondent à la partie musicale du CD afin que le tout se chante sous forme de karaoke.

J'ai trouvé ce geste très généreux de sa part étant donné qu'il ne dirige plus aucune chorale depuis plusieurs mois : Covid oblige. Le jour même, j'ai donc fait, avec grand plaisir, la distribution du cadeau du **Père Noël Parent**.

Claire Couturier



Ghislaine Thibodeau



Cette année fut ma première expérience dans la vente des gâteaux aux fruits et des boîtes de noix pour le Club Lions de Laval.

La réponse à mon invitation fut des plus encourageantes. Au total, 170 articles ont été vendus, soit 110 gâteaux et 60 contenants de noix mélangées. Le Comité des loisirs a donc reçu une ristourne de 510 \$.

Un gros M E R C I à tous les résidents qui m'ont encouragée ainsi qu'aux assistantes qui m'ont accompagnée dans ce dossier.

Ces produits étaient bien connus grâce à monsieur **Jean De Launière** qui fut le fidèle représentant du Club Lions de Laval au cours des cinq dernières années.

Claire Couturier

La page de l'Association des résidents

Je souhaite que cette nouvelle année nous permette de nous réunir enfin, en bonne santé et dans la joie du partage. 2020 n'a pas été facile et les mois qui viennent ne le seront pas non plus. Avec persévérance, efforts personnels et collectifs, il nous est permis d'espérer un mieux-être avant la fin de l'année. De plus, faisons tous un vœu fou et grandiose afin que nous puissions en 2021, voir la poursuite, la finition de superbes projets reliés au Philanthrope. L'espoir est permis.

J'ai reçu la confirmation que **l'entrée du 4100 sera complétée dans les premiers mois de l'année**. D'autres projets importants se réaliseront et seront annoncés lorsque les dates du début des travaux seront connues. Je demeure en contact avec M. Richard jr Gianchetti et suis l'évolution de la situation. Cependant, nous devons attendre encore un peu pour le bon fonctionnement des cartes à puce. Par ailleurs, les filtres à air sont changés plus fréquemment pendant la période de Covid.

Vaccination contre la Covid 19. Actuellement, j'ai l'accord de l'administration pour que nous puissions faire les démarches nécessaires afin d'obtenir un Centre de vaccination dans une salle du Centre Hugh Paton. Je suis présentement en lien avec une personne-ressource afin d'obtenir l'autorisation d'organiser la vaccination ici même. Vous serez informé à ce sujet au fur et à mesure des développements.

Je mise sur la conscience individuelle et collective pour respecter les directives de la Santé publique. Actuellement, nous n'avons pas de cas et c'est à nous tous de nous organiser afin que cela demeure ainsi.

Une meilleure année à vous tous, pleine de câlins et de bisous XXX à distance.

Denise Brunette

Présidente de ARP

RÉFLEXION FAITE

Allô !



Lorsque le téléphone sonne, la plupart d'entre nous répondent « Allô ! » et ensuite écoutent la voix de la personne qui appelle.

À l'occasion, il m'est arrivé de répondre « bonjour » tout simplement. Comme le bonjour est habituellement le premier mot d'un enregistrement du répondeur, j'attends patiemment la réaction de mon interlocuteur qui s'interroge s'il parle à un répondeur ou à un être humain. L'interrogation prend quelques secondes.

Pour m'amuser, j'ai imaginé répondre à la sonnerie du téléphone comme ceci :

Réponse orale « live » si Jean-Luc répond lui-même au téléphone :

Bonjour (voix style répondeur). Ici la résidence de Jean-Luc et Claudia. S.V.P., veuillez choisir l'une des trois options suivantes :

1. *Si vous désirez parler à Jean-Luc, faites-le maintenant.*
2. *Si vous exigez rejoindre Claudia, demandez à Jean-Luc :
« Pourrais-je parler à Claudia ? »*
3. *Si vous avez composé le mauvais numéro de téléphone, dites : « Excusez-moi, j'ai composé le mauvais numéro » et raccrochez.*

6

Silence ?

Je reprends avec : je n'ai pas entendu votre réponse, S.V.P., veuillez choisir l'une des trois options suivantes... :

Jean-Luc Major

Ce qui nous amène à souligner la réflexion de Monique, notre correctrice, sur le sujet discuté plus haut. Les sœurs Couturier, Claire et Monique, habitent le même appartement et ont une ligne téléphonique commune. Monique, donc, amène sur le tapis la situation suivante : lorsque l'une ou l'autre répond au téléphone en disant le « allô ! » coutumier, (j'allais dire le allô ! couturier) l'interlocuteur demande immédiatement s'il parle à Claire ou à Monique. J'avais déjà songé à dire : « allô ! ou bonjour, Monique à l'appareil », mais cela me semble manquer un peu de chaleur, de cordialité. Nous ne sommes quand même pas une entreprise mais dialoguons avec des connaissances, des amis. Surtout que ce serait mal venu pour Claire de répondre « allô !, Monique à l'appareil », ce qui sèmerait la confusion la plus totale. J'attends, impatiente vos suggestions de réponses que nous examinerons soigneusement avant de choisir la plus appropriée.

*Monique Couturier
monicou39@gmail.com*



Anniversaires

Janvier		
Prénom	Nom	Date
Lucien	Légaré	1
Francis	Shefteshy	1
Lucie	Turcotte	1
Clément	Rheault	2
Roger	Braut	3
Carole	Roy	3
France	Laferté	4
Yves	Benoit	5
Richard	Gianchetti	7
Lucien	Mathieu	7
Raymonde	Fontaine	9
Jacques	Samson	9
Paul	Charlebois	11
Pauline	Dion	12
Micheline	Gagné	13
Aline	Lessard	15
Claudette	Dion	16
Ginette	Asselin	17
Suzanne	Legault	17
Andrée	Vaudry	17
Jean-Noël	Lessard	21
Louise	Archambault	25
Marcelle	Doyon	31

Malheureusement, dû au nombre limité de photos de Noël reçues, nous ne produirons pas la vidéo prévue à cet effet.



Nouvelle

Sentier pédestre de l'Île Paton

Heureuse nouvelle ! Tous les adeptes de la marche ont sûrement utilisé ce sentier de l'Île Paton au cours de l'été et depuis longtemps. Ce sentier a été cadennassé à quelques reprises, sans explications. De plus, certains se sont fait dire qu'ils n'avaient pas le droit de l'emprunter et que c'était privé.

En 2018, plusieurs personnes se sont impliquées afin de trouver auprès de la ville de Laval l'existence du règlement de zonage. Merci à **Jean De Launière, Marcel Thibault et Marcel Laperrière** qui ont fait les démarches de vérification dudit règlement lors de la construction du Paton 1.

Ce règlement (voir texte ci-dessous) stipule que le sentier doit demeurer un lien constant sur le pourtour de l'île, sauf pour des motifs valables.

Bonne marche, profitez-en !

*Marielle Carette
Camille Hogue*

Règlement de zonage 1.2000 R-389.

Dans ce recul, un sentier piétonnier doit être aménagé avec le sentier piétonnier existant ou en voie d'aménagement, le tout afin de conserver un lien constant et permanent sur le pourtour de l'île.

7